

résidences immobilier

Sur les hauteurs de la ville, au calme absolu, superbe propriété à Villefranche-sur-mer, pleine de charme, des années 50, comprenant dans la maison principale de 210 m²: hall d'entrée, séjour, salon tv, salle à manger et cuisine ouverte équipée ainsi qu'une grande chambre avec nombreux rangements et salle de bains avec WC attenante au rez-de-chaussée; 4 chambres, 2 salles de douche et toilettes séparés au 1er niveau; une 5ème chambre avec salle de bains et dressing attenants au 2ème et dernier niveau. Appartement d'invités de 47 m² et studio avec douche et WC de 14 m². Terrain 2137 m² avec ...

On the heights of the city in a peaceful area, enjoying a panoramic view onto the hills and the sea, very charming property in Villefranche-sur-mer built in the 50's including, in the main house: entrance hall, double living room, dining room, equipped kitchen and large bedroom with bathroom ensuite on the ground floor; 4 bedrooms, 2 shower rooms and separate toilet on the 1st floor; a fifth bedroom with bathroom and dressing room ensuite on the second and top floor. Guest apartment of 47 sqm and studio with shower and toilet. Grounds 2137 sqm with heated pool, large terraces. Garage and parking ...

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





